

グループホーム あかね雲便り 平成29年 デイサービス 11月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応しています。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつで快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

今年は非常に珍しく、10月に台風が2週連続で神戸の近くを通過しましたね。風雨が激しく、看板や空き缶が吹き飛んでいました。皆さまのご自宅では被害はありませんでしたか？これも温暖化による異常気象が原因かもしれませんね。

10月は、運動会のシーズンということであかね雲でも月曜日と火曜日の二日間にわたり運動会を開催いたしました。ピンポン玉運び・玉入れやバレーボールにといった競技に皆さん真剣に取り組まれ、「勝った！」「負けた！」楽しんでおられました。また、おやつ环节では職員と一緒に「ホットケーキ」作りを行いました。「昔はよく作って、子供に食べさせたわ」などお話をされながら、ほおばっておられました。



グループホームの 10月の様子

あかつき(2階)

天候の穏やかな秋日和の日に、利用者様3名と職員3名で垂水区までドライブがてら外出し、芋ほいをしてきました。収穫したお芋は、後日、芋ごはんや、タルトにして皆さまで食べる事にしています。



あけぼの(3階)



「室内で、果物狩りをしよう」レクを企画して実行してみました。絵に描かれた果物を収穫して頂き、実際に、その果物を提供すると言う内容のレクでした。全員での外出は、なかなか難しいものがありますが、このレクは全員が参加する事ができました。季節のフルーツを美味しに召し上がっておられました。

10月22日(日)台風上陸と言うあいにくの天候でしたが、今年も秋の風物行事である「あかね祭り」を開催しました。屋台の食事や、職員の余興による芸などで、皆様に1日楽しんで頂きました。

